



文責 本宮小学校長 佐久間仁

防 災教育の充実



新年度がスタートして、二週間がたちました。新しい生活での緊張が次第にほぐれて、子どもたちもそれぞれ個性や自分らしさを発揮する姿がみられるようになりました。一方で、学校生活の疲れや不規則な生活などが原因で体調を崩す子も出てきました。夜は早めに休み、朝ご飯をしっかりと食べて登校するなど、健康な毎日を通してほしいと思います。

教育目標「考える子・思いやりのある子・やりぬく子」の実現に向けて、子どもたちに知・徳・体バランスのとれた力を養うために、今年度は、特に以下の点に力を入れて取り組んでまいります。

【考える子】

- 少人数教育の充実
- 主体性を引き出すための設定

- タブレットの効果的活用
- 学び合いの充実
- まとめ・ふり返りの充実
- 家庭学習の習慣化

【思いやりのある子】

- 学級活動、児童会活動の取組
- 地域社会の一員としての自覚
- 道徳の時間の充実
- いじめ・不登校の未然防止
- 特別活動の活躍の場の設定
- 自己有用感を高める活動の推進

【やりぬく子】

- 喜びを味わう教科体育の充実
- 業間運動の効果的な実施
- 早寝・早起き・朝ご飯の定着
- メディアコントロール力の育成
- 近視・肥満予防と治療率の向上
- 登下校時の安全指導の充実
- 主体的に判断・行動する力を高める防災教育の充実

特に防災教育については、以下の取組を進めながら、自他の命を守る力を高めていきます。

- コミュニティ福島見学（二年）
- 防災出前講座（四年）
- 防災ワークシヨップ（六年）
- 防災講話（全校）

市の地域防災マネージャー小斎さん講師にお招きして、避難所体験や水害への備えなどをお話いただく予定です。保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。

避 難訓練



十五日、今年度初めての避難訓練を行いました。避難経路や避難場所の確認をするとともに、安全な行動の仕方を学びました。

全体反省会では、校長より次のような話をしました。

「今日は今年度初めての避難訓練でしたが、まず初めに大きな地震が起きたという放送がありました。そのときみなさんはどうしましたか。地震が起きたら『まず低く、頭を守り、動かない』が大切です。まずは自分の身を守ってください。」

次に家庭科室で火災が発生したという放送がありました。そのときみなさんはどうしましたか。火災が起きたら、火災の発生場所に近付かないことが大切です。そのためにも放送をよく聞き、安全な所はどこかよく考えるなど、落ち着いて行動することが大切です。「自分の命は自分で守る」力を身に付けてほしいと思います。



命を守ろう

学 校は楽しいな



一年生が、学校の生活リズムにだんだん慣れてきました。

朝は、登校班の上級生にお世話をしてもらいながら、安全に登校することができています。学校に着くと、着替えや学習の準備など、自分でできることが増えました。

給食では、苦手なものがあったても一口は食べるようにするなど、できるだけ好き嫌いしないので何でも食べる努力をしています。

教科書を使って学習することも大切ですが、まずは学習に取り組むための基盤となる生活習慣（食習慣）が身に付くよう、繰り返し指導してまいります。

学校では、緊張の連続で、疲れて帰ると思いますので、ご家庭では、できるだけ早めの就寝を心がけるなど、毎日元気に登校できるようにご配慮をお願いします。



配膳が上手です



【お願い】 二十六日の授業参観では節車へのご協力をお願いします。